
令和４年度

第 １ 回

士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議

議 案

日 時：令和４年７月５日(火)

午後１時30分～２時20分

会 場：士別市民文化センター１階 研修室

顛 末



会 議 次 第

１ 開 会

［企画課長］

○令和４年度第１回士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議を開会する。

２ 委 嘱 状 交 付

［企画課長］

○はじめに、委員の皆さんに委嘱状を交付させていただく。

［企画課長］

○本日の欠席委員について報告する。・・・別紙名簿のとおり。

３ 挨 拶

［企画課長］

○市長から挨拶をさせていただく。

［市長］…〔挨拶〕

４ 議 事

［企画課長］

○はじめに本日の資料の確認を願う。

本日の資料は、議案書及び名簿

【資料１】 第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略重点プロジェクト

評価・検証シート

【資料２】 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金活用

羊のまち士別「サフォークラム」ブランディング応援金事業評価・検証シート

【参考資料】羊のまち士別「サフォークラム」ブランディングビジョン

○本戦略会議の議長・副議長については、昨年に引き続き、議長には、士別商工



会議所の鈴木勉委員、副議長には、北ひびき農業協同組合の笹村等委員にお願

いしたい。

○それでは、議長からご挨拶願いたい。

［議長］…〔挨拶〕

（１）第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略重点プロジェクト

の検証について

［議長］

○それでは、議事を進める。

○（１）第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略重点プロジェクトの

検証について、担当者からの説明を求める。

はじめに、資料１の１ページのＲ３数値目標の実績について説明

[総務部長]

○まちの未来創造の数値目標Ｒ３実績について説明する。

[経済部長]

○農業未来都市創造の数値目標Ｒ３実績について説明する。

[生涯学習部長]

○合宿の聖地創造の数値目標Ｒ３実績について説明する。

次に、資料１の 2 ページから 23 ページまでのＫＰＩ項目について、No.順に説明

[総務部長・経済部長]

○まちの未らい創造 No.1～13 までのＫＰＩ項目について説明する。

[経済部長]

○農業未来都市創造 No.14～20 までのＫＰＩ項目について説明する。

[生涯学習部長]

○合宿の聖地創造 No.21～24 までのＫＰＩ項目について説明する。

［議長］

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

説明内容について意見等なし



（２）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金活用羊のまち

士別「サフォークラム」ブランディング応援金事業の検証につい

て

［議長］

○次に、（２）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した

羊のまち士別「サフォークラム」ブランディング応援金事業の検証について、

担当者からの説明を求める。

[経済部長]

○資料２ブランディング応援金事業の評価・検証について説明する。

［議長］

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

[委員]

○羊のブランディング応援金事業について、コロナ禍で市内企業が弱体化してい

る現状で、この事業は、どういった成果があるのか。今後につながる取り組み

となっているのか。また、交付金を継続的に活用するのか。

[経済部長]

○ブランディング応援金事業は、まちの顔である羊を育てること、消費をするこ

との２つの取り組みとなっている。令和３年度 50 頭の成雌を新たに導入し、春

先に 63 頭という結果がでており、こののち出荷をむかえる。消費については、

流通が少なく市内取り扱い店で引き合いがおきている状況のため、生産育成牧

場の羊増頭分を市内に流通させていく考え。交付金については、単年度となっ

ているが羊のブランド化に向けた取り組みは、継続していく考え。

[委員]

○交付金を継続活用しないのであれば、行政としてこの事業を伸ばしていく計

画等はあるのか。

[経済部長]

○羊の生産については、研修を通じた羊飼養技術の向上など、継続した増頭につ

ながる取り組みなど支援していく考え。

販売については、市内流通の引き合いの解消、また、羊のブランディングとし

て、多くの人に知っていいただくために広く情報発信を行うとともに、ふるさと

納税やオンライン販売などを伸ばしていく取り組みを支援していく考え。



５ そ の 他

［議長］

○次に、「５ その他」であるが、事務局から何かあるか。

［企画課長］…なし

６ 閉 会

[議長］

○これで「士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議」を終了する。


